

Journal de Sainte-Croix et environs

GRAND HOTEL RESIDENCE
1452 Les Rasses

POSTCODE 1

Journal officiel des communes de Sainte-Croix, Bullet et Mauborget

N° 77 1.20 fr Paraît le mercredi et le vendredi Sainte-Croix, vendredi 11 novembre 2011

Du changement au Grand Hôtel

Hôtellerie

Le Grand Hôtel des Rasses a été vendu dès le 1^{er} novembre 2011 au groupe BOAS. Cette vente n'est pas vraiment une surprise tant il est vrai qu'il y a déjà quelque temps que M. Hans Wyssbrod cherchait un acquéreur digne de ce nom.

Photos :
Christophe Carisey

Avec le groupe BOAS (voir présentation ci-dessous) Le Grand Hôtel, fleuron de l'offre touristique du Balcon du Jura, va être redynamisé et l'on peut s'attendre à des changements. Dans un premier temps, faisons connaissance avec son nouveau directeur en la personne de M. Jean-Philippe Scalbert, lequel a bien voulu nous rencontrer pour se présenter et évoquer l'avenir de l'hôtel.

Monsieur Jean-Philippe Scalbert, 52 ans, marié et père de deux enfants, est franco-suisse et diplômé de l'école hôtelière de Glion depuis 1982. Depuis il a acquis une expérience impressionnante en direction et management d'hôtels ou établissements similaires. Citons notamment la direction de l'École hôtelière de Glion de 1990 à 2000, ainsi que la direction générale de fin 2006 à août 2011 du « Vrai Village de Montagne » aux Dia-

blerets qui comprenait deux hôtels, deux restaurants, les remontées mécaniques et la promotion immobilière de la station.

En place depuis le 1^{er} novembre 2011, il constate que le Grand Hôtel des Rasses a un passé prestigieux et un cadre magnifique. Il a besoin d'être redynamisé et rénové. Cela se fera par étapes successives. Il y a une bonne et fidèle clientèle locale et celle-ci ne sera pas négligée, bien au contraire.

Un effort particulier sera fait dans le domaine du marketing et de la promotion. L'hôtellerie est soumise à une concurrence féroce et il s'agit de se montrer agressif, dira-t-il en substance. Dans le domaine de la promotion, l'accent sera mis principalement sur les séminaires et la clientèle de groupes.

Selon lui, les principaux atouts touristiques de notre région peuvent être résumés



Le Grand Hôtel des Rasses.

Le groupe BOAS en bref

Le groupe BOAS, dont la dernière acquisition est le Grand Hôtel des Rasses, a été fondé en 1995 par Anne et Bernard Russi, lesquels avaient débuté leurs carrières en 1989 par l'acquisition d'un établissement médico-social à Ecublens.

Ce groupe est actif dans quatre cantons, à savoir Vaud, Valais, Neuchâtel et Berne, et leurs activités se développent dans trois secteurs, soit la Santé, l'Hôtellerie et le Thermalisme.

Dans le canton de Vaud, le groupe BOAS est un leader dans l'hébergement médico-social avec vingt établissements et hôtelier, cinq établissements.

À signaler également que le groupe possède les Bains de Saillon ainsi que l'hôtel attenant.

De plus amples renseignements peuvent être obtenus sur le site internet : www.boas.ch



M. Jean-Philippe Scalbert,
directeur du
Grand Hôtel
pour le groupe
BOAS.

més en trois mots : Nature, Terroir et Traditions. C'est autour de cette dynamique que seront axées les actions qu'il entend mener à l'avenir.

Daniel Goy

RESTAURANT
LES FILETS DE PERCHES SONT DÉLICIEUX
Pizzas maison
A La Boîte à Musique
Les Rasses - 024 454 19 49
Fermé dimanche soir et lundi - Serge & Marcelle

-3 Cts sur tous les carburants!
Vendredi 11 - Samedi 12 - Dimanche 13
Garage Balcon du Jura
Rue Neuve 9 - 1450 Sainte-Croix